



Martin-Luther-King
Schule
Saarlouis



Gemeinschaftsschule

Kreuzbergstr. 87, 66740 Saarlouis, Tel.: 06831-80056, Fax: 06831-80057, E-Mail: sekretariat@mlksls.de

An die Praktikumsbetriebe

Sehr geehrte Damen und Herren,

unsere Schule führt mit den Schülerinnen und Schülern der Klassenstufe 9 in der Zeit

vom 30.01.2017. bis 10.02.2017

ein Betriebspraktikum durch. Dadurch soll den Schüler/innen eine unmittelbare Begegnung mit der Arbeits- und Wirtschaftswelt ermöglicht werden. Voraussetzung hierfür ist die Bereitschaft der Betriebe, Schüler/innen für den Zeitraum von zwei Wochen aufzunehmen.

Das Praktikum ist eine schulische Veranstaltung. Eine Bezahlung für die eventuell geleistete Mitarbeit der Schülerin/des Schülers ist deshalb nicht vorgesehen, aber aus Motivationsgründen möglich. Eine Haftpflichtversicherung für die Praktikantinnen/Praktikanten wird vom Schulträger, dem Landkreis Saarlouis, abgeschlossen. Im Übrigen sind die Jugendlichen wie beim Schulbesuch in der gesetzlichen Unfallversicherung abgesichert.

Für die Durchführung des Betriebspraktikums gelten die Richtlinien für Schulpraktika des Ministeriums für Bildung und Kultur. Demnach müssen die Bestimmungen des Jugendarbeitsschutzgesetzes beachtet werden, z.B. zu Arbeitsdauer, Pausen, Nachtruhe (s. Anlage).

Da wir diesem Betriebspraktikum einen hohen Stellenwert beimessen, wären wir Ihnen sehr dankbar, wenn Sie Praktikumsplätze zur Verfügung stellen könnten.

Für weitere Informationen stehen Ihnen Frau Nauhauser und Frau Volz sowie die Klassenlehrer/innen als Ansprechpartner während des Praktikums zur Verfügung (telefonisch unter der Telefonnummer des Sekretariats 06831/80056 zu erreichen).

Darüber hinaus können Sie sich aber auch gerne an unser Sekretariat und die Schulleitung wenden.

Sollten Sie bereit sein, die Schülerin/den Schüler in Ihrem Betrieb aufzunehmen, so geben Sie bitte die beiliegende Bestätigung - evtl. durch die Schülerin/den Schüler selbst - an uns zurück.

Wir würden uns freuen, wenn Sie unsere Arbeit durch Ihre Zusammenarbeit unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Schmitz, Schulleiter